Proyecta EPN 300 mmdp para plan hídrico (Reforma 26/03/14)

Proyecta EPN 300 mmdp para plan hídrico (Reforma 26/03/14) Érika Hernández / Enviada Tecate, Baja California (25 marzo 2014).- El Gobierno federal proyecta invertir en los próximos cuatro años hasta 300 mil millones de pesos en obras hidráulicas, dijo ayer el Presidente Enrique Peña Nieto. Al firmar el Programa Nacional Hídrico 2013-2018, señaló que este año la Comisión Nacional de Agua tendrá un presupuesto sin precedentes, superior a los 31 mil "Proyectamos, y estará sujeto a la aprobación anual de la Cámara de Diputados, en obras de millones de pesos. infraestructura que deberán llevarse a cabo para hacerle frente al desafío hídrico, de 250 mil a 300 mil millones de pesos en cuatro años, quitando el que va en curso", indicó Peña Nieto. Entre los proyectos contemplados se encuentra la tercera fase del Sistema Cutzamala, plan detenido varios años y cuya red de 70 kilómetros dotará de aqua a la zona metropolitana del Valle de México, así como terminar el primer acueducto que cruza bajo el mar para llevar aqua a Ciudad del Carmen, Campeche, Otra obra es el acueducto de 520 kilómetros para el suministro en Monterrey, uno más para Guadalaiara y una desalinizadora en Ensenada. Baia California. El Presidente firmó aver el programa, que se hará público en los próximos días, en una región marcada por la escasez de agua, a un costado de la Presa Las Auras, la cual tuvo una coinversión de 183 millones de pesos. Ahí reconoció que el principal reto de su Gobierno es el abasto de aqua; sin embargo, argumentó, las obras resultan más costosas por la profundidad para encontrarla y su lejanía de los sitios urbanos, por lo que llamó a mejorar el uso de aguas tratadas. El director de la Conagua, David Korenfeld, advirtió que el Programa Nacional Hídrico estará sujeto a cambios, por condiciones climatológicas inesperadas, y argumentó que el documento recoge expresiones de todos los sectores de la población, como el agrícola, pecuario, acuícola e industrial. Por otra parte, Peña Nieto prometió mantener por tiempo indefinido en Baja California el subsidio a las tarifas de energía eléctrica, el cual asciende a 380 millones de pesos. Apoyo a inversionistas El Presidente asistió por la noche a la inauguración del Hotel Secret en Los Cabos, Baja California Sur, donde afirmó que el Gobierno será aliado de los inversionistas nacionales y extranjeros que estén dispuestos "jugársela por México". reconocimiento a los inversionistas mexicanos y extranjeros que participan en este grupo por su confianza en México, por tener fe y confianza en el presente y futuro de nuestro País, en el desarrollo que promete México tener en los próximos años. "La tarea del Gobierno de la República es hacer camino para el desarrollo del País, por eso queremos ser importantes aliados de quienes creen en México y de quienes están dispuestos a jugársela por México", indicó. Leer más: http://www.reforma.com/nacional/articulo/735/1469352/#ixzz2x6BEwzXS Follow us: @reformacom on Twitter

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 14 May, 2024, 12:02